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REQUERIMENTO N. 0: UO04 /2012

ASSUNTO: INFORMAÇÕES REFERENTE A INCLUSÃO
DE CURSOS DE COZINHA INDUSTRIAL NA UNIT.

Considerando que Sorocaba tem recebido um grande
número de novas empresas que está gerando muito novos empregos e que
estes novos trabalhadores têm que ser alimentados, portanto a função de
cozinheiro industrial tornou-se uma necessidade.

Considerando que fomos informados que esta mão de
obra esta cada vez mais escassa e tende a piorar.

Considerando que a UNIT poderia criar cursos para
treinar profissionais para esta função, assim como incentivar, através de
convênios que outras escolas também implantassem este curso.

Considerando que em função dos itens acima fica claro
que o curso de cozinheiro industrial deve ser implantado, é que:

REQUEIROà Mesa, ouvido o Plenário) seja oficiado ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nosl informar o que
segue: _

1:-Já existe este curso na UNIT ou em outras escolas da
cidade, inclusive no SENAIou SESI?
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N0 2 - Se afirmativo é possível informar em quais escolas, a
carga horária e se virá abastecer com esta mão de obra o crescimento
industrial de Sorocaba?

3 - Se negativo é possível realizar um estudo e viabilizar
a sua implantação na UNIT.

S/S., 03 deJ aneiro de 2,012.

Claudemir osé Justi
Vereador

Este impresso foi confeccionado
com papel 100% redclado.


